



## Sortie du 5 avril 2014 à Mennecey

Nous étions 36 pour cette première sortie sous un soleil printanier dans le parc de Villeroy. Hélas, d'une part l'hiver n'a pas été rigoureux, donc ce n'est pas une bonne année pour la morille qui est « le » champignon du mois d'avril, d'autre part la sécheresse commence à se faire sentir ce qui fait qu'il y a peu d'espèces sur le terrain. De plus en consultant par hasard le site internet de l'Association Mycologique Buxéenne, je me suis aperçu que notre ami Michel Javayon avait organisé une sortie dans ce même parc le matin même ; je ne sais pas si elle a été fructueuse, mais on peut se consoler en pensant que cela a forcément diminué nos chances de récoltes.

Il y eut peu de champignons à lames : une lépiste lilas, proche parent du pied bleu, qui s'est trompée de saison, une petite collection de pleurotes corne d'abondance (photo ci-contre), quelques psatyrelles grisâtres, coprins micacées et quelques petites saletés que j'ai refusé de déterminer en l'absence de Gilbert. Quel que soit le temps, il y a toujours quelques polypores, bai, du bouleau, cilié, lenzite tricolore, amadouvier, ganoderme plat. En tant que président de l'AMF, je me devais de trouver les morilles (grosse récolte de 3 exemplaires pour 25g). Ce qui est intéressant, c'est que ça fait 5 ans que j'en trouve à chaque fois au même endroit sous un orme de taille modeste.



La pézize veinée (comestible) a aussi été trouvée, mais se fait rare cette année ; enfin 2 autres ascomycètes, l'hypoxylon en forme de fraise et la daldinie concentrique (photo ci-contre) ont été recueillis.

*Denis Lecarpentier*